



## Síntesis de medios

30 de abril de 2022

### Primeras Planas

Pide EU a México sancionar a Rusia  
Contra la cerrazón, piden privilegiar la tolerancia  
Pactan pasos para reducir la migración  
Texas suma 495 mdd a la frontera: “Biden se hace de la vista gorda”  
Alianza, no presión ni amagos a México sobre migración: EU  
Biden busca con AMLO acuerdo para reducir migración “sin amenazas”  
AMLO y Biden charlan sobre migración  
Niños sin escuela

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### En familia, reclusos siembran un árbol por el Día del Niño

En el Parque Ecológico Xochimilco, el verde del paisaje recibe a 10 reclusos del Penal de Santa Martha Acatitla y de los reclusorios Varonil Oriente y Norte. Ellos acuden para, junto a sus familiares, sembrar un árbol por el Día del Niño. Estas acciones son parte del programa De vuelta a la comunidad, realizado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que, junto con la **SSC**, busca darles capacitación a las personas privadas de la libertad, para un mejor proceso de reinserción social. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

#### Celebra CENDI Balbuena a los pequeños en su día

Con atuendos coloridos y vestidos de payasos, integrantes del Centro de Desarrollo Infantil (CENDI) Balbuena, de la **SSC**, realizó concursos de baile y dinámicas con los pequeños, con motivo de los festejos por el Día de la Niña y del Niño. [La Prensa](#)

#### Detenidos in fraganti con narcóticos y arma

En el Pueblo Santa Cruz Xochitepec, de la alcaldía de Xochimilco, efectivos de la **SSC**, detuvieron a cuatro personas en posesión de dosis de aparente droga. La acción policial se registró cuando los operadores del C2 Oriente, alertaron a los uniformados que realizaban sus recorridos de vigilancia, de un robo a casa habitación en la calle cerrada Capulín y su esquina con la calle Jacaranda, por lo que de inmediato se trasladaron al lugar. [La Prensa](#)

#### Cae presunto narco en la Benito Juárez

Efectivos de la **SSC**, realizaron la detención de una persona, en posesión de aparente droga y un vehículo, quien, al parecer, está relacionado con un evento de robo a cuentahabiente ocurrido el 22 de abril en la zona sur de la Ciudad de México. Los hechos ocurrieron en las calles de Casa del Obrero Mundial y Uxmal, colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

#### Caen cuatro personas con presunta droga

En cumplimiento a una orden de cateo en un inmueble ubicado en el cruce del Callejón Teodoro Gamero y el Cerro Veladero, colonia Ermita Zaragoza, alcaldía de Iztapalapa, efectivos de la **SSC**, en coordinación con persona de la FGJ, aseguraron dosis de lo que podría ser droga y detuvieron a dos hombres y dos mujeres. [La Prensa](#) / [Uno más uno](#)

#### Nuevas patrullas de Tránsito en la CDMX

Hace apenas unas semanas que el gobierno de la Ciudad de México presentó el programa “Renovación de tránsito”, con el que busca eliminar la corrupción (la famosa mordida) entre los conductores y los agentes de



## Síntesis de medios

30 de abril de 2022

tránsito. Por ello existe un nuevo cuerpo policial de 400 elementos identificados con un brazalete con la leyenda “Autorizado para infraccionar” y un código QR que les mostrará a los ciudadanos los datos del oficial. [Excélsior](#)

### ¡Aguas! Tu cuenta de WhatsApp está en riesgo

La Unidad de Ciberdelincuencia de la **SSC** ha registrado más de 150 reportes de robos de cuenta de WhatsApp al cierre de 2021 y alrededor de 40 más solo en el primer bimestre de este año. En estas cifras hay que considerar que no todas las personas denuncian o piden auxilio a las autoridades. [Eje Central](#)

### Emiten licitación para obras en L-1

Para modernizar la Línea 1 Metro, de Pantitlán a Observatorio, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) emitió una licitación. Las obras se llevarán a cabo del 1 de junio al 31 de diciembre, indica la licitación. La **SSC** dio a conocer que llevará a cabo un operativo cotidiano para facilitar el desplazamiento del transporte público, que reemplazará el servicio durante las obras. [Reforma](#)

### Ponte abusado

Los conciertos y eventos volvieron y con ellos los estafadores. Si buscas comprar boletos a través de páginas de internet debes verificar la autenticación de los sitios o páginas en las que navegas. Si tienes dudas sobre la veracidad de la una página web, haz una captura de pantalla o copia la URL para enviarla a la **Policía Cibernética**, cuyo personal te ayudará a identificar sitios fraudulentos. Puedes denunciar a través de las cuentas de redes sociales oficiales de esta Secretaría en Twitter: @SSC\_CDMX. [El Gráfico](#)

### Aseguran 20 toneladas de autopartes robadas

Policías de la **SSC** y de la FGJ, aseguraron 20 vehículos, aproximadamente tres toneladas de autopartes, más de 30 placas vehiculares y mariguana, tras siete cateos en diferentes alcaldías de la capital. El operativo se llevó a cabo en las demarcaciones Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Tlalpan y Venustiano Carranza. [Basta!](#)

## Policiaco

### Explosión de gas deja un fallecido en la colonia Roma

Una persona murió y tres resultaron lesionadas tras la explosión por acumulación de gas en una casa del tercer piso, ubicada en la calle Aguascalientes, en la colonia Roma Sur. Unidades del Heroico Cuerpo de Bomberos acudieron a controlar el incendio y auxiliaron a varias personas, mientras paramédicos atendieron a los heridos y **policías** acordonaron la zona. [La Jornada](#)

### Muere atropellado en Metro Atlalilco

Un hombre pierde la vida al ser arrollado por un camión, cuyo conductor emprendió la huida ante el percance automovilístico sobre Calzada Ermita Iztapalapa. Un hombre que habría descendido del Sistema Colectivo Metro, en la estación Atlalilco. **Policías capitalinos** hicieron cortes a la circulación de un carril de dicha vialidad para delimitar la zona. [La Prensa](#)

## Justicia

### Valery aparece sana y salva en Ixmiquilpan

La FGJCDMX informó que localizó, sana y salva, a la estudiante Valery, de 15 años de edad, quien había sido vista por última vez el pasado 28 de marzo en calles de la colonia San Juan de Aragón, alcaldía de Gustavo A. Madero, y fue reportada como ausente. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Basta!](#)

### Exigen pronta localización de Mitzy López

Familiares y amigos se manifestaron frente al CCH Oriente, plantel donde estudia la joven que desapareció han transcurrido 21 días desde que Mitzy Tonanzin López Cruz, desde que ella fue reportada como desaparecida



## Síntesis de medios

30 de abril de 2022

el pasado 8 de abril. Desde su desaparición se activaron los protocolos de emergencia y búsqueda de personas mejor conocida como alerta AMBER por parte de la FGJCDMX, a su vez unieron fuerzas de investigación con la FGJEM para la búsqueda oportuna de la joven. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### #LordGolpeador, sentenciado el lunes

El lunes 2 de mayo, Arturo Said Bernal, mejor conocido como #LordGolpeador, será sentenciado; fue declarado culpable el 28 de abril pasado, luego de cuatro años de juicio, el cual inició por una denuncia de su vecina, quien señaló que fue agredida y amenazada. Sustentó su caso con videos que grabó, se difundieron a través de redes sociales y se viralizaron. Los hechos ocurrieron en junio de 2018 en un edificio de la colonia Narvarte, en Benito Juárez. [Excélsior](#)

#### Imagen Destacada

